



El pico del pollo

Alfredo Albiter S.
alfredo.albiter@capitalmedia.mx

A una semana (dos)

En la entrega anterior, hablamos de los buenos resultados dados por el árbitro electoral -Instituto Electoral del Estado de México- en las elecciones del domingo 2 de junio. Los "panboleros" dirían, hizo tan bien su trabajo que no se notó en el partido, y pues bueno, es "velda", toda la razón...También nos referimos a la operación de Amalia Pulido, la presidenta consejera, quien se sobrepuso a las patadas por debajo de la mesa en el instituto y salió -de nuevo- parafraseando a los "panboleros", haciendo la ruleta, con el balón dominado, pegado al pie y listo para filtrar el pasecito a gol...De ese tamaño está nuestro árbitro central. Los jugadores -candidatas ellas y candidatos ellos- recurrieron a los espacios que les brinda la Ley y la respuesta fue de atención y solución. Unos y unas con más ganas de otras, pero el Consejo General se fletó en la sesión permanente y se sentaron a sesionar tantas y cuantas veces ha sido necesario. Que fulano de tal no está de acuerdo con los resultados, que a fulanita de tal no le cuadran los números. Pues "órales" les atendemos, les orientamos, les decimos qué sí y qué no, qué hacer, cómo hacerlo y hasta les enseñamos el caminito. Todo con tal de que quedara transparente y así ha sido. Ya le seguimos.

Porque a final de cuentas Elías Rescala Jiménez, fue uno de los dos candidatos priistas que ganó con todas las de la Ley

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, a un diputado priista -por lo menos así lo era hasta el cierre de este espacio- se le hizo bolas el engrudo y no le cuajó nada de nada en la elección del pasado 2 de junio. Sucedió a tal grado que está pensando hacerse una limpia profunda en el mercado de Sonora...David Parra, de plano traía la mira muy chueca y el santo de espaldas, pues aún con la participación contradictoria en el proceso, no le atinó. Para hacer más evidente el berrinche, porque no le dieron la oportunidad de prolongar su mandato en la diputación por el Distrito 32 de Naucalpan, sus "ayudantes" subieron una fotografía en donde aparecía con la candidata de Fuerza y Corazón por el Estado de México, Angélica Moya, él hacía llamados para que su "estructura política" votara a favor de la competencia. Así de "original" se mostraba, mientras se convertía en una "ardillota muy grande"...Pero no todo paró ahí, pues claro, cómo podría ser eso, también se daba

tiempo para andar en el Distrito local jugando las contras a Elías Rescala, de quien le guste o no le guste, le cuadre o no le cuadre, sigue siendo su líder de bancada. ¿Cómo va a ser eso? Pues muy fácil alado jefe, David Parra pedía el voto del domingo 2 de junio, fuera para el Partido Verde Ecologista de México (PVEM): Hizo macumba, tiró malas vibras, tiró malplan, pero pues se quedó con las ganas de que los naucalpenses de ese distrito lo pelaran, porque a final de cuentas Elías Rescala Jiménez, fue uno de los dos candidatos priistas que ganó con todas las de la Ley. Más pronto que tarde, veremos de qué lado bateó, pero desde ya, es el gran perdedor de estas elecciones, pues ni hablar y aún así se atreve a decir algo que suena como a, entonces como no me hacen caso, me voy para donde sí me pelen, y la multitud -sus allegados y paleros- rugen, síiiiiii, vámonos para donde dijo, bueno depende, primero vamos a ver dónde...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.